

Landmann GmbH & Co. Handels-KG
Am Binnenfeld 3-5
D-27711 Osterholz-Scharmbeck

EG – Konformitätserklärung **EC Declaration of Conformity**

Für Materialien und Gegenstände aus Metallen und Legierungen, die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen.
For materials and articles made of metals and alloys and get in contact with food.

Produkt: GRILL CHEF, Gasgrillwagen
GRILL CHEF, gas grill cart
12119 (Hauptbrenner 4x 3,5 kW + Seiten Brenner 1x 3,0 kW) Gesamtleistung 17,0 kW.
(Main burner 4x 3.5 kW + side burner 1x 3.0 kW) total output 17.0 kW)
12120 (Hauptbrenner 6x 3,5 kW + Seiten Brenner 1x 3,0 kW) Gesamtleistung 24,0 kW.
(Main burner 6x 3.5 kW + side burner 1x 3.0 kW) total output 24.0 kW)

Material: Grillroste und Grillplatte aus emailliertem Gusseisen,
Warmhalte Rost aus emailliertem Rundstahl.

Material: Cooking grate and cooking plate enamelled cast iron, warming rack enamelled round steel.

Hiermit erklären wir, dass das oben genannten Produkte den rechtlichen Vorschriften der Bedarfsgegenständeverordnung; der Verordnung (EG)Nr. 1935/2004 sowie der Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 in ihrer jeweils geltenden Fassung entspricht.

Der Übergang von Stoffen liegt bei spezifikationsgemäßer Verwendung unter den gesetzlichen Grenzwerten. Die Prüfungen erfolgten nach den Richtlinien 84/500/EWG, zuletzt geändert durch die Richtlinie 2005/31/EG.

We hereby declare that the above named products comply with the legal requirements of the consumer goods regulation, the Regulation (EC) No 1935/2004 and Regulation (EC) No 2023/2006 in the valid version.

The transfer of substances is subject to the legal limit values when used in accordance with specifications. The tests were carried out in accordance with Directives 84/500 / EEC, as last amended by Directive 2005/31 / EC.

Arten von Lebensmittel:	alle Lebensmittel zum Garen, Braten und Grillen
Types of foodstuffs:	all foods to cook roast and grill
Temperaturen:	bis 220°C
Temperatur:	to 220°C
Zeit:	Kurzzeit zum Garen, Braten und Grillen von Speisen
Time:	Short time to cook, roast and grill for food
Prüfbedingungen:	4% Essigsäure, bei 22°C für 24h, 1,45 dm ²
Test conditions:	4% acetic acid, at 22°C for 24 h, 1,45dm ²

Diese Konformitätserklärung wurde nach der Prüfung durch ein akkreditiertes Institut ausgestellt
Die Rückverfolgbarkeit der Produkte nach Artikel 17 der Verordnung EG Nr. 1935/2004 ist durch eindeutige Chargennummer gewährleistet.

This Letter of conformity has been issued based on entire inspection by an accredited institute.

The traceability of the products according to Article 17 of Regulation EC No 1935/2004 is ensured by unique batch number.

Aussteller: Landmann GmbH & Co. Handels KG
Issud by
Ort / Datum: Osterholz-Scharmbeck, den 25.03.2019
Place, date

Rechtsverbindliche Unterschrift
Legally binding signature


Vorsitzender Geschäftsführer
Managing Director / CEO
Andreas Schubert